
 

 
 

REUNIÃO COMISSÃO TEMPORÁRIA DE GESTÃO DE ESCRITÓRIO DE ARQUITETURA 

4ª Reunião Ordinária 

Realizada em 29.06.2020, às 16h30 horas (Por videoconferência) 

 
1. Verificação de quórum 

Presentes os Membros Titulares da Comissão:  Ana Cristina Figueiredo Parreira de Moura de Albuquerque, 
Andreza Carla Procoro Silva Pereira, Carla Marques de Azevedo Maia Fontes, Cristiana Maria Correia de Araújo 
Estelita, Danielle Paes Barreto, José George Casé de Lima, Josephana Neri Tavares de Melo Viera  e Rodrigo 
Duarte Wanderley Gomes. Presente o Assessor Especial da Presidência Arnaldo Borges, o Gerente Técnico e 
Assessor da Comissão Fábio Belfort, a Analista Administrativa e Assessora da Comissão Izabel Guimarães. 
Verificada a existência de quórum foi dado início aos trabalhos. 

2. Justificativa de ausências 

Ana Luiza Gonçalves do Prado 

3. Comunicações 

A Conselheira Cristiana atualizou a comissão acerca das tratativas da parceria realizada com o SEBRAE. Sendo 

esclarecidos os seguintes pontos: 

1. Realização de 03 Lives – Em uma delas possivelmente terá a participação do CEO da VITACOM. As Lives serão 

conduzidas pelo SEBRAE. 

2. Realização de consultorias – A participação nessas consultorias estar restrita a pessoa jurídica, na ocasião foi 

esclarecido que as primeiras 04 horas serão sem custo e a cada hora excedente será cobrado uma quantia de 

R$ 30,00 (trinta reais) que poderá ser parcelado. Só poderão participar da consultoria os arquitetos 

adimplentes, desta forma, será realizado uma pré-inscrição, em se confirmando a adimplência, será liberado o 

link de inscrição. 

 

3. Realização de oficinas – Essas oficinas serão on-line e será possível a participação de pessoas físicas e 

jurídicas, serão abordados temas relacionados ao Marketing Digital incluindo as plataformas Trello, Canvas e 

BIM. 

 

4. Ordem do dia 

4.1  Discussão do Tema Passo a Passo Para a Formalização. 
 
A comissão reforçou o entendimento em direcionar os primeiros esforços ao recém-formado que busque 
orientação para sua atuação. Neste sentido, esse primeiro tema irá permear apenas questões formais. 
Na ocasião foram debatidos diversos temas da esfera de atuação como autônomo e como pessoa jurídica. 
Dentre os destaques foram: as diferenças na formalização a depender do tipo de empresa, a importância do 
registro da marca no INPI, a necessidade de alertar a validade do registro quando ele é feito apenas com 



 

 
 

declaração etc. 
A comissão levantou a possibilidade de produzir um vídeo explicativo do passo a passo, a exemplo do 
tutorial feito para utilização da tabela de honorários. 
Por fim foi solicitado que a assessora Izabel que realizasse um levantamento de conteúdo escrito e 
submetesse a avaliação do assessor Arnaldo para ponderações. Na próxima reunião agendada para o dia 07 
julho, a comissão irá apreciar o conteúdo e definir as tratativas.  
  

 

5. Extra Pauta 

Não houve extra pauta. 

6. Informes 

A assessora Izabel Guimarães atualizou o andamento da minuta do Contrato da Prestação dos Serviços que 

seguirá para as contribuições de: Carla, Andresa, Casé e no final será sintetizada por Arnaldo. 

7. Encerramento 

Nada mais havendo para tratar, a 4ª Reunião da Comissão Temporária de Gestão de Escritório de Arquitetura 

foi encerrada. 

  

  

Membros: 

Danielle Paes Barreto  

Coordenadora 

 

Andreza Carla Procoro Silva Pereira 

Membro Efetivo 

 

 

Ana Cristina Figueiredo Parreira de Moura 

Membro Efetivo 

 

 

Ana Luiza Gonçalves do Prado 

Membro Efetivo 

 

Ausente 

Carla Marques de Azevedo Maia Fontes 
Membro Efetivo 
 

 

Cristiana Maria Correia de Araújo Estelita 

Membro Efetivo 

 

 



 

 
 

Josephana Neri Tavares de Melo Vieira 

Membro Efetivo 

 

 

José George Casé de Lima 

Membro Efetivo 

 

Rodrigo Duarte Wanderley Gomes 

Membro Efetivo 

 

 

 


